



高品質の
製品づくり

佐賀鉄工所が進出
7/25

株式会社佐賀鉄工所（本社：佐賀市神園）が北多久町小侍地区に新工場を建設することになり、その進出協定の調印式が市庁舎で横尾市長と勝谷社長の出席で行われました。佐賀鉄工所は自動車用のネジ・ボルトなどの製造メーカーで、その精度の高さで有名な会社です。工場の建設は10月からで来年の12月頃に操業開始の予定です。



GOOD CHOICE

西野さん全国表彰
8/2

平成元年から民生員を15年務め、現在は主任児童員として地域の生活・子どもの問題解決に尽力されている西野範子さん（多久町・栄町）が、その長年の功労に対し全国民生児童委員連合会より表彰され、市役所で市長から表彰の伝達と賞状が渡されました。最近の状況について、西野さんは「ほかの児童員の方々と学校側との協力体制によって昔に比べると問題はなくなってきた」と、話されていました。



ご尽力に
感謝します

ご先祖様の
お見送り



お精霊ながし
8/15

亡くなった方の魂を送り返す、精霊ながしが東多久町の宝蔵寺の催事で同町牛津川河川敷で行われました。読経の流れる中、遺族の方が川面に浮かんだ灯籠船に手を合わせると、煌々としながらも名残を惜しむかのようにゆっくりと流れていきました。